

**EDUKASI MASYARAKAT TENTANG PERAWATAN  
LUKA DIABETES MELITUS DENGAN MODERN DRESSING  
MELALUI MEDIA BOOKLET**

**LAPORAN TUGAS AKHIR**

**Disusun untuk Memperoleh Gelar Sarjana Keperawatan pada Program  
Studi Sarjana Keperawatan S1 Universitas 'Aisyiyah Surakarta**



**Oleh**

**ERWIN DYAH PASATRINA  
C2015033**

**PROGRAM STUDI SARJANA KEPERAWATAN  
UNIVERSITAS 'AISYIYAH SURAKARTA  
2022**

## **PERNYATAAN KEASLIAN KOMUNIKASI INFORMASI DAN EDUKASI**

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa komunikasi informasi dan edukasi dengan judul :

### **EDUKASI MASYARAKAT TENTANG PERAWATAN LUKA DIABETES MELITUS DENGAN MODERN DRESSING MELALUI MEDIA *BOOKLET***

Yang dibuat untuk melengkapi sebagian persyaratan menjadi Sarjana Keperawatan pada Program Studi Sarjana Keperawatan Universitas Aisyiyah Surakarta, sejauh yang saya ketahui bukan merupakan tiruan atau duplikasi dari skripsi yang sudah dipublikasikan dan atau pernah dipakai untuk mendapatkan gelar kesarjanaan di lingkungan Universitas Aisyiyah Surakarta maupun di Perguruan Tinggi atau instansi manapun. Apabila ternyata di kemudian hari penulisan komunikasi informasi dan edukasi ini merupakan hasil plagiat atau penjiplakan terhadap karya orang lain, maka saya bersedia mempertanggung jawabkan sekaligus bersedia menerima sanksi berdasarkan aturan tata tertib di Universitas Aisyiyah Surakarta.

Surakarta, 3 September 2022

T  


Erwin Dyah Pasatrina

NIM C2015033

## PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI

Sebagai civitas akademik Universitas Aisyiyah Surakarta, saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Erwin Dyah Pasatrina

NIM : C2015033

Jenis Karya : Komunikasi Informasi dan Edukasi

KIE Judul : Edukasi Masyarakat Tentang Perawatan Luka Diabetes Melitus Dengan Modern Dressing Melalui Media Booklet

Dengan ini menyetujui dan memberikan Hak Bebas Royalti Noneklusif (*Non Exclusive Royalty- Free Right*) kepada Universitas Aisyiyah Surakarta atas karya ilmiah saya beserta perangkat yang ada didalamnya demi pengembangan ilmu pengetahuan. Universitas Aisyiyah Surakarta berhak menyimpan, mengalih media/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*data base*), merawat dan mempublikasikan tugas akhir saya selama masih mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik hak cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat  
dengan sebenarnya.

Dibuat di : Surakarta

Pada tanggal : 3 September 2022

Yang menyatakan



(Erwin Dyah Pasatrina)

## PERSETUJUAN PEMBIMBING


Project akhir komunikasi informasi dan komunikasi dengan judul :

### **EDUKASI MASYARAKAT TENTANG PERAWATAN LUKA DIABETES MELITUS DENGAN MODERN DRESSING MELALUI MEDIA BOOKLET**

Dinyatakan telah disetujui untuk diujikan pada ujian Project Tugas Akhir Program  
Studi Sarjana Keperawatan Universitas 'Aisyiyah Surakarta.

Surakarta, 3 September 2022

Pembimbing I



Mursudarinah. S.K.M, M.Kes

NIDN. 0615126402

Pembimbing II



Nazaruddin Latif S.Th.I, M.S.I

NIDN. 0615108102

Mengetahui  
Kaprodik Sarjana Keperawatan



Norman Wijaya Gati, S.Kep. Ns., M.Kep. Sp. Kep. J.

NIDN. 0615018601

## PENGESAHAN PENGUJI

Project akhir komunikasi informasi dan edukasi dengan judul :

### **EDUKASI MASYARAKAT TENTANG PERAWATAN LUKA DIABETES MELITUS DENGAN MODERN DRESSING MELALUI MEDIA BOOKLET**

dibuat untuk melengkapi sebagian persyaratan menjadi Sarjana Keperawatan pada Program Studi Sarjana Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas 'Aisyiyah Surakarta. Project Akhir ini telah diujikan pada sidang tanggal 2 September 2022 dan dinyatakan memenuhi syarat / sah sebagai project akhir pada Program Studi Sarjana Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas 'Aisyiyah Surakarta.

Surakarta, 3 September 2022

Mengesahkan,

Penguji :

1. Dewi Kartika Sari, S.Kep., Ns., M. Kep.

NIDN. 0617068001

()

2. Mursudarinah, S.KM., M. Kes.

NIDN. 0615126402

()

3. Nazaruddin Latif S.Th.I, M.S.I

NIDN. 0615108102

()

Mengetahui,

Dekan Fakultas Ilmu Kesehatan

()  
Sri Kustiyati, S.ST., M.Keb  
NIDN 0610077701

Kaprodi Ilmu Keperawatan

()  
Norman W.G. S.Kep.Ns., M.Kep. Sp.Kep. J  
NIDN 0615018601

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayat dan inayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir komunikasi informasi dan edukasi yang berjudul “Edukasi Masyarakat Tentang Perawatan Luka Diabetes Melitus Dengan Modern Dressing Melalui Media *Booklet*”. Project tugas akhir ini disusun untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam mendapatkan gelar Sarjana Keperawatan.

Penulis menyadari bahwa penulisan project tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik dan lancar berkat bantuan dan bimbingan dari semua pihak. Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu Riyani Wulandari, S.Kep. Ners., M. Kep selaku Rektor Universitas ‘Aisyiyah Surakarta.
2. Ibu Sri Kustiyati, SST., M. Keb selaku Dekan Ilmu Kesehatan Universitas ‘Aisyiyah Surakarta.
3. Ibu Norman Wijaya Gati, S.Kep. Ners., M. Kep Sp.Kep.J selaku Ketua Program Studi Sarjana Keperawatan Universitas ‘Aisyiyah Surakarta.
4. Ibu Ika Silvitasari, S.Kep., Ns., M. Kep selaku Pembimbing Akademik yang telah meluangkan waktu untuk mengarahkan dan memberikan masukan pada penyelesaian tugas akhir ini sehingga dapat terselesaikan dengan baik.
5. Ibu Mursudarinah selaku pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan arahan dengan sabar sehingga penulisan tugas kahir ini dapat terselesaikan dengan baik.
6. Bapak Nazaruddin Latif selaku pembimbing yangtelah memberikan bimbingan dan arahan dengan sabar sehingga penulisan tugas kahir ini dapat terselesaikan dengan baik.
7. Ibu Dewi Kartika Sari, S.Kep., Ns., M. Kep selaku dosen penguji yang telah meluangkan waktu untuk menguji dan memberikan masukan pada penulisan tugas akhir ini sehingga dapat terselesaikan dengan baik.
8. Bapak Muh Imron dan Ibu Riyati selaku kedua orang tua saya, adik saya Nastiti dan Indah Rahmawati, Ibu mertua saya Ibu Indarti dan suami saya

1. Agung Widi Alifa yang saya cintai dan berarti dalam hidup saya yang tidak pernah berhenti memberikan do'a, dukungan dan banyak membantu dalam pembuatan tugas akhir ini, tak lupa pula anak laki-laki saya Aksara Labhrainn Madhava yang sudah menjadi motivasi saya menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Sahabat-sahabat tercinta (Bunga Maranthika Argalina, Imroatul Faizah, Ulfa Permata Sari, Anita Rahmawati dan Zeka Chyntiana) yang telah memberikan semangat, dukungan dan masukan saran sehingga tugas akhir komunikasi informasi dan edukasi ini dapat terselesaikan.
3. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini.  
Penyusun menyadari bahwa KIE ini masih jauh dari kesempurnaan karena kesempurnaan hanya milik Allah SWT, oleh karena itu kritik dan saran yang menuju kesempurnaan KIE ini senantiasa peneliti harapkan. Semoga KIE ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan pembaca pada umumnya.

Surakarta, 3 September 2022

Penyusun



(Erwin Dyah Pasatrina)

C2015033